
 

 

 

 

 

 

 9月≪新世代のための月間≫ 例会プログラム＝委員会スピーチ（青少年奉仕について）  

                     於：ロワジールホテル旭川 15Ｆ シャルム  

（8月 28日 第 1002回例会の記録） 

開始直前のスナップショット   ≪和やかな中にも それぞれにほのかな緊張感が・・・≫ 

開 会 宣 言 小川伸治 SAA 代理 

 

只今から第 1002 回の例会を開催します。 

会長、点鐘をお願い致します。 

 

ビジター紹介 （8 月 28 日分）ございません 

 

 

会 長 挨 拶 

皆様、おはようございます。 

先週の土曜日、国際ソロプチミスト旭川さんの認証４０周年記念式典に行って

参りました。“ごきげんよう”のお似合いになるとても華やかな式典でした。 

国際ソロプチミストさんは管理職・専門職に就いている女性の世界的な奉仕団

体でありまして、人権と女性の地位を向上する活動をされています。 

奉仕をする人の集まりという点ではロータリーと同じですね。我ロータリーの

大会は殆どが男性ですが、その真逆でした。日本のロータリーの女性会員が在

籍するクラブの割合は５５％、そして女性が在籍するクラブの平均男女比率は女性が８％だそうです。 

アベノミクスの三本目の矢「成長戦略」の中で女性の社会進出が重要課題に挙げられておりますが、 

日本企業における女性の取締役比率はわずか１.４％に留まっているそうです。 

女性会員が少ないはずですね。本日の例会プログラムは会員増強委員会・クラブビルダー賞を受賞され

た武田委員長のスピーチです。女性会員増強のお話なども有るのでしょうか。 

どうぞ宜しくお願い致します。以上で会長挨拶と致します。ありがとうございました。 
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会 務 報 告 嵯城幹事 

１） 国際ロータリー第２６５０地区京都モーニング RC より、会報№758         

～761 収受。 

２） 国際ロータリー第２５１０地区札幌モーニング RC より、会報№1229 

   ～1234 収受。 

３） 国際ソロプチミスト旭川若葉より、会報誌 Vol.21 収受。 

４） 旭川市暴力追放運動推進協議会より、「平成２６年度旭川市民防犯大会」 

     の案内状 収受。 

日 時  １０月１１日（土） 午後１時 

              場 所  旭川トーヨーホテル及び平和通買物公園 

 

紋別 RC 創立 60 周年記念式典への出席報告 報告者：河﨑高麗男会員 

出席者：桑原義彦会員、河﨑高麗男会員、竹村陽子会員、竹村陽一会員、 

委員会報告ではありませんが、去る８月２３日会長幹事がソロプチミスト旭川の式典と重なったため、 

当クラブを代表して、紋別ＲＣ６０周年記念祝賀会に 4 名でお祝いに出席し親睦を務めて参りました。 

素晴らしい和やかな式典祝賀会でありました事を報告いたします 

   《 紋別ロータリークラブと同じ歴史の 市政施行 60 周年を迎えた紋別市の HP から 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席優秀者表彰 2013～2014 年度 旭川モーニング RC 皆勤者名簿（11 名） 

《皆勤 21 年》河﨑高麗男会員、《皆勤 19 年》竹澤元男会員、  ≪皆勤 1 年・3 年・5 年の皆様≫ 

《皆勤 18 年》武田昭宏会員、  

《皆勤 6 年》脇坂慎一会員・高見一典会員、  

《皆勤 5 年》小栁裕子会員、  

《皆勤 4 年》友重正親会員・安井裕子会員、  

《皆勤 3 年》石川千賀男会員、 《皆勤 2 年》宮永憲一会員、  

《皆勤 1 年》小野寺康充会員、 

 

会員増強について 武田昭宏会員増強委員長 

≪会員増強の基本とは・・・≫ 

『会員増強は、他人事ではなく、我々自身の事であり、私自身の事であるとともに、ロータリアン全

員の問題です。すでに本腰を入れる時が来ています。ただ増強について話し合うだけでなく“行動”

を起こさなければなりません。』 

『会員が増える、仲間が増える事は本当に楽しいものです。楽しいクラブをつくり、奉仕をする喜び

を味わい、ロータリーを学び、自分の熱意で仲間の退会を防ぎましょう！』 

『会員増強は必須の問題です。』 

http://mombetsu.jp/


≪会員増強とは・・・≫ 

今日の会員増強は、『現会員をいかに退会させない様に対策をしているか』が最も重要である 

要するに入会者より退会者の方が多いから減少しているのです 

Offense is the best Defense ＝『攻撃は最大の防御なり』 増強は最大の防御なり 

会員が増える、仲間が増える事は楽しい事であり、クラブにパワーを、ロータリーに未来を与える

ものである。 

『会員増強は、理論・議論では増えません。アイディア＆行動』であると思います。 

― 実践なき理論は空虚であり、理論なき実践は無謀である―（ピータードラッカー）   

 

 

『退会した理由の最も多い順』（ベスト 3までを記載） 

①健康上の理由 

②退職のため 

③出席が困難 

★元ロータリアンの６４％は、例会は楽しかった 

★元ロータリアンの５９％が、親睦の時間を増やすべきである 

★元ロータリアンの４２％が、もっとクラブに家族が参加出来る 

機会を提案すべきである 

＝退会理由の結果から我々は何かを学ばなければならない＝ 

 

自分がクラブで歓迎されていないと感じた理由の多い順  

 ①派閥が出来ていた 

 ②他の会員が自分より年下だった 

 ③他の会員が自分より年上だった 

クラブ改善の提案で最も多かった順  

 ①もっと魅力的な講演者を招く 

 ②プログラムをより変化に富んだものにする 

 ③親睦の機会を増やす 

退会した会員の配偶者並びに家族の回答  

 ①誇りに感じる 

 ②費用がかかり過ぎる 

 ③ロータリーにあまりにも多くの時間が奪われ過ぎた 

『ロータリー会員の退会傾向』 

1.退会は入会 3年未満の会員が４０％ 

2.退会は圧倒的に 6 月が多い 

3.退会の兆候は１２月頃から増えてくる 

4.例会・行事の出席がだんだん悪くなる（スポンサーのフォローが必要） 

5.例会で誰とも話をしない（特にスポンサーは気をつける） 

6.ロータリーの楽しさが分からない―「そのうち分かる」ではダメ！！（研修委員会） 

以上、委員会スピーチ（会員増強について） 

さあ！みんなで行動しよう！ 

 

 



ニコニコＢＯＸ ありません              ※ 8月 28日現在累計 125,000円  

 

出 席 報 告 8月 14日は休会のため、修正出席はございません 

 

 

 

            

  

メークアップ 

8 月 23 日 河﨑高麗男会員・桑原義彦会員・竹村陽子会員・竹村陽一会員（紋別 RC60 周年記念式典） 

8 月 25 日 石川千賀男会員（旭川南 RC） 

8 月 26 日 木村和哉会員（旭川西 RC） 

 

伝 達 事 項  特にありません 

 

          😊 お疲れさまでした 😊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会議事録 例会終了後に開催（嵯城幹事より） 

・９月の理事会は、１１日の例会後 

・９月４日の例会では、桑原さんの所に来ているデンマークからのインターシップの青年に、５分くらいの

スピーチをもらう 

・ホームページの起ち上げについて 

 費用は年間１万円 

 会報もアップされるので今後の会報を紙媒体でもらうか、ホームページを訪れてみてもらうかのアンケー

トを取っては如何か→紙、インク代の節約のために 

・９月１８日の夜間例会は、従来通り会から１０００円補助 

 例年よりも一人あたりの単価を下げて会員の負担を減らす 

・９月２５日のクラブフォーラム 

 ロータリーディ（市民へのロータリーのアピール）については、第３分区でまとまって一つの事業をして

はどうか？ 

 具体的な内容は今月の会長・幹事会で他クラブの動向を調査 

 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 

第 1002回(8月 28日)例会    

  総   員  25名 

出   席  21名 

  出 席 率 84.00％ 


